

Comunicado Núm. 741/2023

## MÁS GUARDIANES DEL AGUA EMERGEN EN LA PRIMARIA HENRY FORD CON EL LIDERAZGO DE RAYMUNDO MARTÍNEZ

- *El Festival "Agua para Todos" llega a la delegación Barrios Tradicionales*
- *La institución educativa formará parte del programa de abastecimiento de agua potable semanal*
- *Los estudiantes tendrán agua disponible para tomar todo el tiempo*
- *Toluqueños reciben conocimientos valiosos, cubeta de 20lts y un reloj de arena*

**Toluca, Estado de México, 15 de noviembre de 2023.-** Bajo el liderazgo visionario del Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal, las toluqueñas y toluqueños de la Primaria No. 42 "Henry Ford", delegación Barrios Tradicionales, se convirtieron en Guardianes del Agua, uniéndose a la revolución hídrica en la que los pequeños de Toluca se han convertido en protectores activos de nuestro recurso vital, mediante la divertida e interactiva iniciativa del Festival "Agua para Todos".

Acompañado por el Presidente Honorario del DIF, Raymundo Martínez Zendejas, y por el gerente general de Sánchez Automotriz, Ernesto Sánchez Echeverry, el Alcalde explicó que con el objetivo de impulsar la reconciliación con el agua y cuidar la salud de los estudiantes, la institución recibirá una dotación de agua con el fin de que los niños la tengan disponible para tomar todo el tiempo; aunado a que, para cuidar la economía de las familias, los padres que se inscribieron recibirán de forma periódica agua llena de vida en sus hogares.

Al nombrarlos como Guardianes del Agua, el Presidente Municipal equipó a los estudiantes con una cubeta de 20 litros, para que cada que se bañen capten el agua fría para reutilizarla, así como un reloj de arena para marcar la batalla contra baños prolongados y un mini garrafón de agua reutilizable, con lo que van a liderar el cambio en sus hogares "para que cuando ustedes sean adultos siga habiendo agua", dijo Martínez Carbajal.

En esta oportunidad, el Presidente Municipal explicó que se están remodelando todos los pozos de agua con el fin de ya no depender del agua del Cutzamala, que ha disminuido drásticamente; no obstante, es necesario que la población participe de forma activa cuidando el líquido, por lo que en la décima edición del Festival "Agua para Todos", los pequeños de la Primaria Henry Ford disfrutaron de un espectáculo que más allá del entretenimiento fue un llamado a la acción, en el que se impartieron conocimientos, que lograron encender la llama de la responsabilidad social

Por su parte, el director general del Organismo Agua y Saneamiento de Toluca, Eduardo Hernández Pardo, reiteró que el programa de reconciliación con el agua que impulsa el Presidente Municipal busca formar una sana conexión entre el líquido y la población, principalmente los niños, por lo que con este Festival se propicia que desde las escuelas se cuide y que tomen agua como base de la alimentación, por lo que la institución formará parte del programa de abastecimiento de agua potable semanal, con lo que los niños podrán hacer uso salubre de la ingesta del vital líquido.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



# TOLUCA

Ayuntamiento  
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Por su parte, el gerente general de Sánchez Automotriz hizo una remembranza de la creación de la escuela hace 52 años, que hoy cuenta con una matrícula de 179 alumnos en el turno matutino, al tiempo que recordó la labor conjunta con el Ayuntamiento de Toluca para mejorar la infraestructura de la institución con la entrega del arcotecho el año pasado, por lo que agradeció al Alcalde por el trabajo en equipo y por llevar este evento para divertirse y para concientizar sobre el cuidado del agua para que los niños transmitan a toda su familia.

Al dar la bienvenida, la directora de la escuela, María Araceli Montoya Castro, agradeció al Alcalde por tomar en cuenta la escuela y a los pequeños quienes aprenderán de forma divertida cómo cuidar mejor el principal recurso natural, a través de este día inolvidable para la comunidad estudiantil, mediante el museo itinerante, el show infantil y los juegos en la escuela.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669